

ACADÉMIE
DE TOULOUSE

Cabinet du Recteur

Toulouse, le 15 nov. 1911



Cher Monsieur,

Vous êtes très aimable d'avoir toujours
à me faire parvenir vos articles et tant
d'indications précieuses sur Sargas. Mais
je ne vois, à mon grand regret, force de
renoncer à une excursion dont j'attendais
autant de profit que de plaisir. Au lieu
d'aller à Tarbes dimanche prochain, je suis
obligé de me rendre à Rodez. Et d'ici là,
mes journées sont occupées par la correspondance
quotidienne et par les affaires toulousaines.
Du moins me consolerais-je en lisant,
en chemin de fer, vos articles de l'Anthropologie.
Et j'espère bien que ce n'est que partie

remise, et que j'irai, lors d'une
autre campagne de fouilles, plus
maître de mon temps.

Veuillez me croire, cher Monsieur,
votre très reconnaissant et très dévoué,

Lapie